

Gemeinderat Mag. Michael Winter

Graz, am 21. März 2024

## ABÄNDERUNGSANTRAG

Betreff: Abänderungsantrag zum DA der KPÖ, eingebracht von Frau Gemeinderätin Daniela Katzensteiner, betreffend „Hundegipfel“

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Wie im Motivenbericht beschrieben, betrifft die angesprochene Problematik verschiedene Bereiche und damit auch unterschiedliche politische Zuständigkeiten. Um Maßnahmen nicht nur zu debattieren, sondern auch zur Umsetzung bringen zu können, bedarf es einer politischen Mehrheit sowie einer politischen Entscheidungsmacht. Daher ist es für uns unumgänglich, in dieser Thematik auch Bürgermeisterin Elke Kahr sowie Vizebürgermeisterin Judith Schwentner in den Entscheidungsprozess direkt am „Hundegipfel“ einzubinden.

Namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs stelle ich den

### Abänderungsantrag

der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

Die für Tierschutz zuständige Stadträtin Claudia Schönbacher wird ersucht, einen Hundegipfel einzuberufen. Dabei sollen unter Einbeziehung **ALLER** relevanter Stellen, wie etwa dem Veterinäramt, der Ordnungswache und der Polizei und der Abteilung Grünraum- und Gewässer, **sowie die politischen Entscheidungsträger – ressortverantwortlich Bgm. Elke Kahr sowie Vizebürgermeisterin Judith Schwentner** – bereits bestehende Ansätze aufeinander abgestimmt werden und weitergehende Maßnahmen zur Gewährleistung der Einhaltung der die Haltung von Hunden betreffenden Regeln erarbeitet werden. **Vorrangig sollen die Themenfelder „Gefahr durch Giftköder“ sowie entsprechende Maßnahmen zum Schutz der Hunde behandelt werden und soll auch auf die vor allem in der Innenstadt vorherrschende Problematik betreffend Haltung von Hunden durch Alkohol/Rauschgift beeinträchtigte Personen thematisiert werden.**